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ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA CÂMARA 

MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA VINTE E TRÊS DE 

FEVEREIRO DE DOIS MIL E DEZESSETE (23-02-2017) 

No dia vinte e três de fevereiro de dois mil e dezessete, às nove horas e dezesseis 

minutos, no Plenário, reuniu-se a Edilidade Marianense, sob a presidência do 

vereador Fernando Sampaio de Castro que contou com à presença dos demais 

Vereadores, os quais firmaram suas respectivas assinaturas no Livro de Presença e 

tomaram seus assentos. O Sr. Presidente, cumprindo Dispositivo Regimental, 

havendo número legal, em nome de Deus declarou abertos os trabalhos. Logo após, 

solicitou ao Secretário que fizesse a leitura da Ata da Terceira Reunião Ordinária, 

realizada no dia vinte de fevereiro do presente ano. A ata foi colocada em discussão 

e votação, sendo aprovado por unanimidade. Leitura das Correspondências e das 

Indicações: nº99, 100, 101, 102, 104, 106 e 107/201 7(autoria do vereador Fernando 

Sampaio); 637, 648/2017 (autoria do vereador Edson Agostinho); nº13, 14, 18, 19, 

20, 21e 87/2017 (autoria do vereador Marcelo Macedo); nº640/2017.(autoria do 

vereador Adimar José Cota); nº510, 511, 513, 523, 523, 540 e 575/2017 (autoria da 

vereadora Daniely Cristina Alves); nº681 e 682/2017 (autoria do vereador Geraldo 

Sales); 602, 603, 604, 605, 606, 607, 608/2017 (autoria do vereador Cristiano Vilas 

Boas): nº375, 376, 377, 378, 379, 380 e 381/2017 (autoria do vereador Juliano 

Vasconcelos); 357,360, 361, 362, 363,437 e 439/2017 (autoria do vereador Ronaldo 

Bento); nº576 e 579/2017 (autoria dos vereadores Antônio Marcos Ramos de Freitas 

e Adimar José Cota); 670, 671, 672, 673, 674, 675, 676/2017 (autoria do vereador 

Deyvson Ribeiro); nº256, 257, 258, 259, 260, 261, 262/2017 (autoria do vereador 

João Bosco Ibrahim); nº149, 150, 151, 152, 153, 154 e155/2017 (autoria do vereador 

Antônio Marcos). Leitura dos Requerimentos: Requerimento nº29/2017 (autoria 

do vereador Ronaldo Bento): requer informações sobre a prestação de serviço 

Fúnebre: qual o critério utilizado para celebração do convênio?; qual a modalidade 

adotada para escolha do prestador de serviço; se existe a possibilidade de estender a 

prestação de serviço de demais agências funerárias a exemplo do que ocorre nos 

convênios com os laboratórios do município para a compra de medicamento; 

Requerimento nº28/2017 (autoria do vereador Antônio Marcos Ramos de Freitas): 

requer relatório acerca de número de funcionários que foram exonerados ou 

demitidos por transgressões e o número de processos administrativos disciplinar em 

andamento; Requerimento nº27/2017 (autoria do vereador Marcelo Macedo): 

requer que seja convocado o senhor Ênio Eduardo Pontes Per ira Secretário 
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Municipal de Administração, para que compareça na Reunião de Comissão a realizar 

no dia 06 de Março às 10h00, no plenário desta casa para explanar sobre a 

transmissão do sinal de TV em todos os distritos e subdistritos do Município; 

Requerimento nº26/2017 ( autoria dos vereadores Marcelo Macedo e Daniely 

Cristina): requer que seja convocado o senhor Ênio Eduardo Pontes Pereira 

Secretário Municipal de Administração, para que compareça na Reunião de 

Comissão a realizar no dia 06 de Março às 10h00, no plenário desta casa para 

explanar sobre sinal de celular em todos os distritos e subdistritos do Município; 

Requerimento nº25/2017 (autoria do vereador -Juliano Vasconcelos Gonçalves): 

requer que seja convocado o Subsecretário de Eventos Esportivos, senhor Bruno 

Ricardo de Freitas, a Senhora Mirian Terezinha Gomes Chefe de Departamento de 

Trânsito e um convite para GM, compareçam a essa edilidade em dia e hora 

previamente agendada, para que em reunião com os Edis, explanem sobre a 

instalação de bicicletários em Mariana. Leitura da Moção de Pesar: pelo passamento 

do Sr. Tarcísio Donato Ferreira (autoria dos vereadores Edson Agostinho e Ronaldo 

Bento). Votações dos Requerimentos: Requerimento nº29/2017 (autoria do 

vereador Ronaldo Bento). O presidente colocou o requerimento em única 

discussão e votação. Pela ordem, o vereador Geraldo pediu para trocar “convênios” 

para “contratos”, pois o município não firma convênio com empresa particular. Pela 

ordem, o vereador Antônio Marcos ressaltou que muitas pessoas desconhecem esse 

benefício oferecido pelo município. Pela ordem, o vereador Bruno sugeriu que fosse 

colocado no requerimento o pedido à secretaria de ação social para que disponibilize 

um telefone para as pessoas entrarem em contato para obter o benefício, o qual é 

dado de acordo com um perfil social. Pela ordem, o vereador Juliano concordou com 

a sugestão de se ter um canal de comunicação como já existe na secretaria de saúde. 

No caso da funerária, um servidor ficaria responsável por atender as pessoas que 

ligam pedindo o benefício e que atenderiam aos requisitos da assistência social. Pela 

ordem, o vereador Ronaldo acatou a sugestão dos vereadores e acrescentou que o 

objetivo é que dentro do crivo do processo licitatório e das condições fossem 

contratadas todas as funerárias para a prestação do auxílio, que muitos desconhecem. 

A vereadora Daniely disse que o estabelecimento de um sistema de informação será 

muito útil e assinalou que muitas pessoas não aáceitam a urna prevista no contrato 

com a Assistência Social. Pela ordem, o vereador Bruno sugeriu ao vereador Ronaldo 

que solicitasse uma parceria entre a secretaria de assistência social e a secretaria de 

saúde, a qual já possui o canal de comunicação disponibilizado. O requerimento foi 
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aprovado por unanimidade. Requerimento nº28/2017 (autoria do vereador 

Antônio Marcos). O presidente colocou o requerimento em única discussão e 
votação. Pela ordem, o vereador Antônio Marco$ pediu a presença da comissão de 

sindicância que apura todos os casos expostos no requerimento e a do Secretário de 

Administração, o qual recebe os casos. Pela ordem, o vereador Bruno disse que é 

uma questão que tem causado muitos problemas no município, há uma parcela de 
funcionários que não trabalha e denigre a imagem do funcionalismo público. O 
requerimento foi aprovado por unanimidade; Requerimento nº27/2017 (autoria 
do vereador Marcelo). O presidente colocou o requerimento em única discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimidade; Requerimento nº26/2017 (autoria 

dos vereadores Marcelo Macedo e Daniely Cristina Alves). O presidente colocou 

o requerimento em única discussão e votação. Pela ordem, o vereador Antônio 
Marcos ressaltou que muitas antenas do programa Minas Comunica não foram 

ligadas ainda no município e acrescentou que muitos distritos e subdistritos passam 
por dificuldades de comunicação, pois não há o sinal, o que seria uma questão de 

segurança. É preciso dar condições melhores a essas comunidades. Pela ordem, o 

vereador Juliano disse que caso o município consiga fazer as ligações beneficiará 
uma grande parcela das comunidades que ainda não tem acesso à telefonia móvel. 

Pela ordem, o vereador Deyvson disse que recebeu pedido de Vargem e acrescentou 

que o acesso a esse serviço é um direito, é o mínimo que se possa fazer para essas 

comunidades que moram longe. O requerimento foi aprovado por unanimidade; 

Requerimento nº25/2017 (autoria do vereador Juliano Vasconcelos). 4O 

presidente colocou o requerimento em única discussão e votação. Pela ordem, o 

vereador Antônio Marcos disse que o bicicletário é extremamente importante para a 
cidade. O vereador requereu a presença da empresa responsável pelos rotativos da 

cidade na Casa, pois o serviço não tem funcionado bem. Muitos motoristas estão 
sendo multados por causa disso. Além disso, o bicicletário iria contribuir com a 
diminuição de carro nas ruas. Pela ordem, o vereador Deyvson disse que há muitas 

bicicletas na cidade, porém não há um ponto para estacioná-las. O vereador sugeriu 

que fosse colocado um guarda municipal próximo ao bicicletário. Pela ordem, o 
vereador Geraldo assinalou que é preciso abrir debate em relação à mobilidade 

urbana, os ciclistas devem respeitar as leis de trânsito também. Pela ordem, o 

vereador Antônio disse que poderia ser feito uma campanha educativa. Pela ordem, 

o vereador Juliano disse que o ciclismo é um dos esportes mais praticados em 
Mariana, o Iron Biker, maior evento do país, acontece na cidade. E preciso que 
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Marian crie a cultura de colocar as bicicletas na mobilidade urbana. O vereador pediu 

para que fosse incluído no requerimento a solicitação da presença do secretário de 

segurança pública e que seja também incluído não só nos espaços pubhcos mas 

também nos prédios públicos. O vereador Antônio Marcos sugeriu que fosse 

solicitado a presença do secretário de obras. O requerimento foi aprovado por 

unanimidade. Palavra Livre. O vereador Deyvson requereu informações de quando 

será inaugurada a creche do bairro Cabanas. Nada mais havendo, a reunião foi 

encerrada às onze horas e trinta e cinco minutos, para constar lavrou-se esta ata que, 

após lida e se aprovada, será assinada./ 


